

## 現在の活動状況

- ・春季フェスティバルに参加しました



5月5日に行われた春季フェスティバル大会に参加しました。

第1試合 対 帯農業 4-0

第3試合 対 帯工業A 0-6

高体連に向けて課題の残る結果となりました。

練習の「質」を上げることを意識しながら本番に向かっていきます。

- ・新体制になりました



高体連では初戦で大敗をし、悔しさの残るものとなりましたが、この悔しさを通して次の選手権大会では良い結果を残せるよう励んでいきたいと思えます。

さて、高体連後は2年生が主体となる新体制に変わりました。3年生は進路活動等もありますが、選手権大会が終わるまでは2年生をサポートしながら部の運営に携わってもらいます。

3年生の助けを借りながら、選手権大会での「勝利」を目標に練習に励んでいきます。

## 現在の活動状況

・8月を振り返って



留萌高校との練習試合の様子



管内合同チームとの練習試合の様子

8月4日に留萌高校が本校へ来校し、練習試合を行いました。また、8月9日には管内合同チームとの練習試合を行いました。

それぞれの試合での課題を踏まえながら、8月27日の選手権大会に臨みましたが悔しさの残るものとなりました。

この結果を胸に練習に励んでいきます。応援して下さった方々に感謝申し上げます。

選手権大会結果

1回戦 対 帯工業 1-5